

Panasonic colabora con Aura Fundación en la integración de personas con discapacidad intelectual

- La compañía incorporará, en su plantilla de trabajadores, a uno de los participantes de los programas de integración de Aura Fundación
- Dentro del acuerdo de colaboración, Panasonic ha donado todo el equipo de climatización de la sede de la entidad así como tres televisores



Barcelona, 3 de mayo de 2017 - Panasonic y Aura Fundación han firmado un acuerdo de colaboración para la nueva sede de la entidad situada en Barcelona. A corto plazo, esta colaboración se materializa en una donación de productos Panasonic para la nueva sede de Aura que se inaugurará este próximo verano.

Concretamente, la compañía tecnológica ha equipado toda la sede de la fundación con sus sistemas de climatización de alta eficiencia energética. Además, ha donado tres televisores dotados con la alta calidad de imagen de Panasonic, uno para la recepción y dos más para las aulas de formación de la entidad.

A largo plazo, el objetivo es conseguir la plena normalización de las personas con discapacidad intelectual. Tanto es así que Panasonic, con el apoyo de Aura Fundación, contratará, dentro de su plantilla de trabajadores, a un participante de los programas de integración de la entidad.

“Nuestro deber como empresa es contribuir a mejorar nuestra sociedad y la vida de las personas. Por eso, la colaboración con Aura Fundación y sus valores,

ilusionan de forma especial a la compañía y a todos nuestros trabajadores, adoptando este firme compromiso con la plena integración de las personas con discapacidad intelectual' remarca **Mirko Scaletti, director general de Panasonic Iberia.**

Más información:

Información sobre Panasonic: <http://www.panasonic.com/es/>

Blog: <http://blog.panasonic.es/>

Feed: <http://feeds2.feedburner.com/panasonicblog>

Síguenos en:

Facebook: <https://www.facebook.com/panasonicESP>

Twitter: <https://twitter.com/panasonicESP>

Youtube: <http://www.youtube.com/panasonicESP>

Instagram: http://instagram.com/lumix_fotografia

Google+: <https://plus.google.com/+PanasonicESP>



Acerca de Panasonic

Panasonic Corporation es líder mundial en el desarrollo de productos y soluciones tecnológicas de consumo, domótica, movilidad, soluciones de negocio y dispositivos, para usuarios finales y empresas. Desde su fundación en 1918, la compañía se ha expandido a nivel mundial y ahora opera con más de 474 empresas subsidiarias y 94 asociadas en todo el mundo, registrando unas ventas netas consolidadas de 7,553 billones de yenes (56.794 millones de euros) en el año fiscal finalizado el 31 de marzo de 2016. Comprometida con la búsqueda de nuevos valores a través de la innovación en distintas divisiones, la compañía aplica sus tecnologías para crear una vida y un mundo mejor para sus clientes. Para obtener más información acerca de Panasonic, visite el sitio web de la compañía: <http://www.panasonic.com/es/>.

Acerca de Aura Fundación

Aura Fundación se creó en octubre de 1989. Fue el primer programa de "Empleo con Apoyo" en España, pionera en la implantación y el desarrollo de esta metodología. Su misión es ayudar a mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual mediante la inclusión social y laboral siguiendo la metodología "Empleo con Apoyo". Aura Fundación ha recibido un importante reconocimiento internacional como modelo por parte de APSE, EUSE y EASPD, y su metodología innovadora se ha implantado en organizaciones de España, Europa y Latinoamérica. En el 2016 ocho trabajadores de Aura Fundación con síndrome de Down han sido los primeros en cumplir 25 años trabajando en la empresa ordinaria. "Aura Habitat" ha sido la primera experiencia donde personas con discapacidad intelectual conviven de forma autónoma en un piso con estudiantes universitarios. Para obtener más información acerca de Aura Fundación, visite su sitio web: <http://www.aurafundacio.org/>.